
 

Conseiller général d’Aulnay Sous Bois Nord Conseiller municipal d’Aulnay Sous Bois 

 

Le début du mois de février a été marqué par les réunions des quatre conseils de quartier.  

Convoqués pour la première fois de leurs trois années d’existence en séance publique par une 
invitation diffusée dans tous les foyers, ces rencontres ont permis de révéler pleinement le 

sentiment de nos concitoyens (es) 
 

 Par l’affluence record des participants. Au lieu des maigres présences habituelles 
plusieurs centaines d’Aulnaysiens (es) se sont déplacés (ées) pour débattre avec une 
attention toujours soutenue et dans une atmosphère souvent passionnée. 
Par la diversité des centres d’intérêt qui ont dépassé immédiatement l’unique thème du 
budget retenu dans l’ordre du jour par la majorité municipale. 
Les soucis immédiats de proximité concernant la rue, l’école, le quartier, comme les 
dossiers intéressant l’ensemble de la ville (évènements d’octobre et de novembre 
2005, logement, projets d’urbanisme, transit automobile, circulation, transports, 
environnement, sécurité, emploi, éducation, jeunes, personnes âgées Mac Do, usine 
d’amiante, projet du Charles de Gaulle Express) se sont imposés. 
  

Toute une vie municipale a été passée au feu de la critique, des 
interrogations, des attentes, des espoirs de nos concitoyens (es). 

 

Loin des clichés habituels sur « l’individualisme forcené des Français », « le désintérêt de la chose 

publique », « le rejet des politiques » nous avons eu là une belle démonstration de l’intérêt 

indiscutable de nos concitoyens pour leur ville, pour peu qu’on leur en donne enfin l’occasion et les 
moyens de l’exprimer. Que faudra-t-il de plus pour convaincre la majorité municipale de l’efficacité 

d’une démocratie participative réelle, installée au plus près du terrain, des quartiers, des habitants. 
 

Organisés au plus près de la population, ces conseils de quartier n’auraient-ils pas été 
précieux pour prévenir les évènements que nous avons connus et y intervenir avec le 
maximum d’efficacité ?  C’est notre conviction ! 
 

Notre groupe propose un vrai bilan avec les habitants, par le conseil 
municipal, des trois années d’existence des conseils de quartier. 

  
Nous proposons, au vu de l’expérience, d’en augmenter le nombre de conseils de quartier pour 

passer à une douzaine, et d’accroître le nombre des conseillers au sein de chaque conseil de 

quartier, d’en réviser le règlement intérieur pour favoriser la participation de tous les contribuables 
qui s’acquittent des impôts locaux.  Pourquoi ne pas envisager un mode d’élection adapté, y faire 

une place aux différentes tranches d’âge de la population?… 
 

Nous demandons qu’une véritable campagne d’explication et de 
promotion des conseils de quartier soit réalisée et que la date limite du 

dépôt des candidatures soit repoussée au delà du 28 février. 
 

Les prochains conseil de quartier siègeront pendant 3 ans ! Ne ratons pas l’occasion d’un outil 
mieux adapté que ce que nous avons connu !. 
 

Tirons les leçons du passé !  Nous avons tous tout à y gagner !  
 

Pour joindre Gérard SEGURA : 10 bis rue Maximilien Robespierre. 93600 Aulnay sous Bois.  Tel. Fax : 01 48 69 06 45 

Email : gerseg@aol.com 

 


